



研修の様子は町ホームページをご覧ください。



▲中国の町を楽しむ研修団員

入山真桜さん(3年) 私は初めての海外で不安でしたが、ハルビンの方々は優しく、笑顔で接してくれました。また、中国の観光名所は日本とは違った美しさがあり、とても楽しかったです。中国に行ったことで、多くのことを学びました。

長岡虎輝さん(3年) 不安な気持ちで参加した海外研修でしたが、仲間や引率者の皆さんに支えられて、楽しい経験がたくさんできました。初めて中国人の友達もできて、単語で会話できたときはすごくうれしかったです。苦手だった外国語が好きになりました。もっと勉強したいと思うようになりました。



▲ハルビンの氷彫刻展

高橋絢音さん(3年) 私は海外に行くことが初めてで飛行機に乗る前は緊張と不安でいっぱいでした。中国に着いたときたくさんの方々に笑顔で迎えられ、私はとてもうれしかったです。中国の歴史や食文化は日本とは違ったので楽しく過ごすことができ、とてもいい経験になりました。

黒澤数真さん(3年) 僕はハルビン市を訪問して、日本との違いにとっても驚きました。特に小学校の教育内容について、プログラミングは世界トップレベルで、さらに宇宙についての学習など、世界でも競えるレベルの教育を受けているという事実に驚きを隠せませんでした。そして何より、小学生たちが僕たちを温かく迎え入れてくれたことがとてもうれしかったです。

吉岡真大さん(3年) 日本とは異なった食文化や生活、学校の設備などを目にし、自分の考えや視野が広がりました。日本や現地でハルビンの子どもたちと触れ合えたことは、何よりの思い出になりました。この経験をこれからの日々を生かしていきたいです。携わっていただいた全ての方々に感謝しています。



▲ハルビン市金源小学校を訪問



▲中国最大の祭祀施設・天壇公園

第10次ハルビン市訪問中学生国際交流研修団 報告記

企画課企画調整係 ☎74-3133



第10次ハルビン市訪問中学生国際交流研修団11人が8月16日から23日まで、中国・ハルビン市や北京市などを訪問しました。中国の歴史や文化、生活習慣など多くのことを学ぶ機会となり、7月下旬に甘楽町を訪れたハルビン市の子どもたちとの交流では言葉の壁を越え、笑顔で楽しむ姿がありました。研修に参加した団長・団員の感想を紹介します。

◆ハルビン市訪問を終えて 団長 青木正美(国交振理事)◆

今回ハルビン市訪問に団長として参加しました。団員の皆さんは全員甘楽中学校の3年生であり、チームワークが良くとても協力的で無事交流を果たすことができました。

訪問先ではどこでも盛大な歓迎を受け感動しました。ハルビン市阿城区では、受験を控えた3年生

の訪問を考慮いただき孔子廟こうしびやうでの合格祈願を教育局長と一緒にを行いました。

またハルビン市教育局訪問の折には、一人一人が中国名で自己紹介し感想を述べることができ、立派に交流ができました。さまざまな場面で心遣いを感じるこができた訪問でした。

■金井 祐さん(3年)

ハルビンでは僕たちを歓迎していただきました。万里の長城はそのスケールに感動し、北京動物園のジャイアントパンダはとてもかわいかったです。人々や街の様子そして何より食文化の違いを実感することで、改めて日本食の素晴らしさ、ありがたさも感じ、とても充実した8日間でした。

■松井潤晴さん(3年)

中国、ハルビン市に行ってみて、自分が印象に残っていることは、万里の長城に行ったことです。行く前は写真でしか見たことがなかったけれど、実際に行ってみるとたくさんの方が訪れており、とても大きくて迫力がありました。万里の長城に行き、歴史を学ぶことができました。



▲万里の長城とともに



▲北京市故宮博物院



▲中国式しゃぶしゃぶ“火鍋”を堪能



▲交流会で南中ソーランを披露する団員



▲ハルビン市の幼稚園児と交流



▲ハルビン市阿城孔子廟で合格祈願